

Ingo Hamm

President of/Präsident des SDC Moonspinners e.V.

The star of a moon has set

Der Stern eines Mondes
ist untergegangen



Earl Moon
1950 - 2024



Dear square dance friends

A few weeks ago we received the message from the USA that our first club caller and founder and namesake of the club, Earl Moon, passed away last May at the age of 74.

In 1987, Earl tried to find people interested in square dancing for a German-American friendship club and was able to graduate a class in the spring of 1988. These newly graduated dancers decided to form a Square Dance Club and named themselves MOONSPINNERS in honor of their teacher.

In Earl we have lost a long-time friend and companion, who supported the young club and was always available to advise even after his return to the USA.

Liebe Square Dance-Freunde,

Vor wenigen Wochen erreichte uns die Nachricht aus USA, dass Earl Moon, unser erster Club-Caller und mithin Gründer und Namensgeber des Vereins, im vergangenen Mai im Alter von 74 Jahren verstorben ist.

Earl bemühte sich im Jahr 1987 im Kreise eines Deutsch-Amerikanischen-Freundschaftsclubs Interessenten für den Square Dance zu finden und konnte im Frühjahr 1988 eine Class graduieren. Diese frisch graduierten Tänzerinnen und Tänzer beschlossen einen Squaredance Club zu gründen und benannten sich zu Ehren ihres Lehrers als MOONSPINNERS.

Wir verlieren mit Earl einen langjährigen Freund und Wegbegleiter, der den jungen

Our thoughts are especially with his wife and family.

In silent remembrance of a teacher, caller, mentor and a very special friend.

Ingo Hamm

Club förderte und auch nach seiner Rückkehr in die USA immer beratend zur Seite stand.

Unsere Gedanken sind in besonderem Maße bei seiner Frau und seiner Familie.

In stillem Gedenken an einen Lehrer, Caller, Mentor und einen ganz besonderen Freund.

Ingo Hamm

